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Nordic Center Notschrei – Zuschuss „Nordic Arena“ 
Antrag 
 
 
Sehr geehrte Frau Landrätin, 
 
der Kreistag bzw. Umweltausschuss hat sich im Rahmen der Haushalts- 
beratungen auch mit der finanziellen Unterstützung für das geplante 
Projekt „Nordic Arena“ auf dem Notschrei befasst.  
Vertretern der Verwaltung und der Kreistagsfraktionen wurde das 
Projekt im Januar 2020 vor Ort vorgestellt. 
Von der insgesamt 3 Mio. teuren Anlage für den erweiterten 
Ganzjahresbetrieb sollen u.a. Spitzen-, Para- und Breitensport 
profitieren. Damit Schneesicherheit verbessert wird, soll auch die 
Beschneiung modernisiert werden.  
Zur Gesamtfinanzierung sind nach den Vorstellungen des Trägervereins  
neben Bundeszuschüssen und Eigenmittel auch Zuschüsse der 
kommunalen Seite i.H. von rd. ½ Mio. erforderlich. Diese sollen 
hauptsächlich von den Landkreises Lörrach, Breisgau-Hochschwarzwald 
und der Stadt Freiburg zu je 150.000 € erbracht werden.  
Sprecher aller Fraktionen haben sich bei den Etatberatungen im 
Umweltausschuss positiv zu einer Beteiligung des Landkreises geäußert. 
Schließlich ist das Nordic-Center am Notschrei für den Landkreis und 
das Obere Wiesental attraktiv und ein wirtschaftlicher  bedeutsamer 
Faktor. 
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Die Entscheidung wurde mit Verweis auf noch ausstehende detaillierte 
Infos zurückgestellt.  
 
Inzwischen hat der Kreistag des LKrs. Breisgau-Hochschwarzwald einen 
Zuschuss i.H. von 150 T€ beschlossen. 
Wir nehmen dies zum Anlass und beantragen, dass der Kreistag des 
LKrs.Lörrach einen gleichlautenden Beschluss fasst. In Anbetracht der 
gegenwärtigen Finanzlage kann der Zuschuss auf mehrere Jahre verteilt, 
ausgezahlt werden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
          
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       


